

Los suecos Magmanus triunfan en la Feria de Teatro de Castilla y León

Verónica San José

CIUDAD RODRIGO- La compañía sueca Magmanus fue reconocida por la Asociación «Amigos del Teatro» de Ciudad Rodrigo, con la mención al Mejor Espectáculo de Calle de la XIII Feria de Teatro de Castilla y León. Todo un reconocimiento para esta agrupación que puso en escena una pieza que refleja a un pequeño acróbata, nervioso a la vez que apasionado, y un malabarista gigante que compite en amorfos.

Por otra parte, «La comedia de los errores», de la compañía cacereña Z Teatro, se ha alzado con la mención al Mejor Espectáculo de Sala, mientras que el premio al Mejor Espectáculo ha recaído en los catalanes Clownx Teatre, por «Leo León».

El certamen, que organiza la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, ha recibido este año a más de 30.000 visitantes, que han disfrutado de una amplia oferta, en la que han tenido mucho que ver las 33 compañías y los alrededor de 200 programadores asistentes, muchos de ellos ibéricos.